

# *Débats à La Havane autour des universités et l'agenda 2030*

---



La Havane, 12 février. (RHC).- Le congrès académique Université 2018 accueille à partir d'aujourd'hui à La Havane quelque 2 500 intellectuels et professeurs d'une soixantaine de pays.

Paulo Speller, secrétaire général de l'Organisation des États ibéro-américains pour l'Éducation et Ignacio Ramonet, directeur de l'édition en espagnol du journal français Le Monde diplomatique se trouvent parmi les invités de marque à la 11e édition de ce congrès aux côtés d'un groupe de ministres, de vice-ministres, de hauts fonctionnaires de ministères de l'Enseignement supérieur et des recteurs de plus importantes universités du monde.

Les débats tourneront depuis aujourd'hui et jusqu'à vendredi autour de la contribution des universités à l'Agenda 2030 pour le Développement durable.

Source : ACN



**Radio Habana Cuba**